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様式４ 

令和４年度第３回 

富士見市公民館運営審議会(鶴瀬地区) 

議事録 

日  時 令和４年１１月１５日（火） 
開会 午前１０時００分 
閉会 午前１１時２０分 

場  所 鶴瀬公民館 いきいき活動 

出 席 者 

委 員 

小林委員 小谷委員 石谷委員 清水委員  

○ ○ ○ ○  

事 務 局 鶴瀬公民館副館長 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議  題 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 題 

（１）公運審審議内容について 

（２）wi-fi の利活用について 

４ その他 

５ 閉 会 

議 事 内 容 
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（１）公運審審議内容についてについて 

 

～事務局より説明～ 

富士見市の出先機関に wi-fi が整備されたことから、生涯学習や社会教育にお
いて ICT をより効果的に活用していくために、今後の富士見市における ICT 

を活用した生涯学習・社会教育に取り組む実施主体を把握し、活用事例をあ
げながら公運審の諮問答申若しくは提言として検討していく。 

ただし、ICT を利用した事業により、市民が集う事がなくならないように配
慮し、市民の学びの場、交流の場である公民館は誰でも気軽に集える場所で
あり、対面で活動する重要性を忘れてはならない。 

 

（２）wi-fi の利活用について 

～事務局 説明～ 

どのような事業ができるのか公運審委員の皆様のご意見を伺う 

 

各委員から意見 

 

・新しいものと既存の事業をうまく掛け合わせて新しいものを作っていけた
らいい。 

・子供の発表の場があるといい。 

・ストリートピアノを鶴瀬公民館ロビー(館内)で実施し、それを中継で流す
と人が集まるのでは。 

・英語教室を無報酬で講師の方に来てもらい wi-fi を使って Zoom 等で実施。 

・和光市で開催実績があるようだが、e スポーツを鶴瀬公民館のホールで開
催する。定期的に練習できる施設を開放する。 

・和光市で海外姉妹都市に来てもらい大道芸のようなものを中継したが富士

見市でもできないか。 

・事業を考える前に公民館がオンラインで情報発信できるような設備を整備
していく。ただし、高価な機材が必要となる為、鶴瀬公民館で購入し、複数
の施設で貸し出せるようにしておく。 

・ヤングケアラー増えている。誰かが見ていてくれる環境があれば。知らな
い人との交流、他の人と繋がる事で気持ちも軽くなる。公民館は最後の砦。
ゲームでもよい。他の人と繋がる環境の整備が必要。 

・・・ 

 

次回地区公運審までに鶴瀬公民館で実施したらよいと思う活用事例を挙げて
いただく。 

 

 

 

４ その他 

・第４６回地域・自治シンポジウムのお知らせ 

 

次回予定 令和５年１月２５日（水）地区公運審 

      

 


